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n-IIJ'IJ der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 

des Nationalrates XVII. Gesetzgebungsperiode 

A N FRA G E 

des Abgeordneten Dipl.Soz.Arb. Manfred Srb und Freunde 

an den Bundesminister für Arbeit und Soziales 

betreffend die einheitliche statistische Erfassung der Pensions

neuzugänge 

Die Statistik über Pensionsneuzugänge enthält nicht die Angaben 

über alle Gruppen von Pensionen. 

Aus diesem Grund richten die unterzeichneten Abgeordneten an den 

Bundesminister für Arbeit und Soziales folgende 

A N FRA G E 

1. Sind Sie bereit sich dafür einzusetzen, daß in die laufende 

Statistik über die N~uzugänge von Pensionen auch die Beamten

pensionen aufgenommen werden? Wenn ja: Wann wird dies geschehen? 

Wenn nein: Wie lauten die Gründe dafür? 
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